



## Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)

“Desafortunadamente el comportamiento de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, conocida como la Conade, cuya titular es Ana Gabriela Guevara, solamente de los análisis que hicimos de la Cuenta Pública 2019 y 2020 de todas las irregularidades de observaciones que encontró la Auditoría Superior de la Federación que yo siempre digo que encuentra las irregularidades, pero no procede. En 2019 y 2020 las irregularidades son por el monto de casi 500 millones de pesos, en el 2019 no se aclaró el destino de 186 millones de pesos de una sola auditoría y posteriormente, en el año 2020, aquí se le practicaron tres auditorías forenses, fueron 310 millones de pesos que no pudieron ser justificados. Aquí es la impunidad con la que está actuando la Comisión Nacional del Deporte, simplemente su titular, pues hace lo que quiere con los recursos”.

<https://drive.google.com/file/d/1Znv62alcsQybW-bjeSbtPbmPD1Kr6Z90/view>